

BOLETÍN No. 089 ->>

Fundamental que las universidades trabajen en sinergia para modelar la educación superior en favor del impulso de la nación: MAC.

La educación es la única vía para aspirar al desarrollo de los pueblos: JOG.

Toluca, Estado de México.

Ante los nuevos retos que plantea la reestructuración en proceso para la educación superior, es fundamental que las universidades e instituciones de educación superior de todo el país trabajen en sinergia para modelar un mejor sistema educativo e impulsar a la nación; así lo comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA), Mario Andrade Cervantes, al acompañar a Jorge Olvera García, rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), durante su tercer informe de actividades, que tuvo como sede el Aula Magna "Lic. Adolfo López Mateos" del Edificio Central de Rectoría de la UAEM.

Al respecto comentó que una de las funciones sustantivas de la UAA es el estrechar lazos con universidades, instituciones de educación superior y centros de investigación de México, pues con ello se fortalecen áreas primordiales como la investigación, la docencia, las artes y la cultura, pero primordialmente, ofrecer una educación pertinente y de calidad a todos los jóvenes que deseen continuar con sus estudios en nivel superior y que en un corto, mediano o largo plazo, abonen con sus conocimientos y habilidades al impulso de las sociedades y el país.

Por ello, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes estrechará aún más los lazos con universidades públicas y privadas para atender los retos imperantes de la educación superior, pues las universidades deben responder al formar profesionistas altamente calificados, con habilidades y aptitudes que les permita atender las necesidades imperantes de la globalización, la industria y el entorno.

Por su parte, el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Jorge García Olvera, al rendir su tercer informe de actividades de la administración 2013-2017, apuntó que este ejercicio de transparencia y rendición de cuentas permitirá dar a conocer a la sociedad lo alcanzado durante este periodo gracias al esfuerzo de una comunidad universitaria cercana a las 100 mil personas que buscan la instrucción del pueblo, la difusión de la ciencia, el arte y la cultura, gracias a los planes de estudio que se encuentran certificados por calidad y excelencia académica.

Olvera García aseguró que la educación es la única vía para aspirar al desarrollo de los pueblos, por lo que con seis décadas de vida académica, la UAEM ha trabajado incansablemente para convertirse en la institución de educación superior más importante del Estado de México, con aspectos fundamentales como la pertinencia, la igualdad, solidaridad, pluralidad y laicismo.

En esta Sesión Solemne del H. Consejo Universitario de la UAEM se contó con la presencia de Eruviel Ávila Villegas, gobernador del Estado de México; Raymundo Martínez Carbajal, presidente de la mesa directiva del LIX legislatura del Estado de México; Jaime Valls Esponda, secretario general ejecutivo de la ANUIES; Simón Villar Martínez, secretario de Educación del Estado de México; Fernando Zamora Morales, presidente municipal de Toluca; así como ex rectores de esta Casa de Estudios, rectores de diversas universidades del país, funcionarios educativos de primer nivel, embajadores, activistas, legisladores locales y federales, funcionarios estatales, empresarios, artistas e invitados especiales.

